

Les nouvelles galeries

On achète un peu d'art de la même façon que l'on réaménage son appartement ? explique Patrick Eisenchteter, 39 ans, un habitué de la galerie Enviedart, dans le 8ème arrondissement. Cette galerie lui a permis de donner libre cours à ces désirs. Chez Enviedart où l'on trouve aussi des photos et des sculptures, tout à commencer du temps de la folie des point com. C'était en 2000, raconte Yann Bombard, centralien à l'origine du concept. Lui-même collectionnait ; sa femme, Cathy, fille de collectionneur a fait l'école du Louvre. Le site Enviedart, né avant même les galeries , une deuxième a ouvert entretemps et a été particulièrement soigné pour séduire le chaland amateur. Et notamment flatter son ego avec des oeuvres à la demande, personnalisées. Chez Enviedart, il y a, qui sait, les talents célébrés de demain.

Libération, 15 janvier 2006